

## Spende

### Nach 40 Jahren endlich ein neues Dach über dem Kopf

Von Dennis Weiß



*Bild: Dennis Weiß Die Jugendlichen freuen sich über die Spende.*

**Nordenham** „Ein Funkgerät ist auf dem Wasser so wichtig wie eine Flasche Trinkwasser“, sagte **Werner Hofmann** von der Waltraud-und-Werner-Hofmann-Stiftung anlässlich einer Spendenübergabe beim **THW Nordenham** und überreichte gleich zwei tragbare VHF-Seefunkgeräte an die THW-Helfervereinigung.

Der 1. Vorsitzende der Helfervereinigung, **Reiner Blohm**, nahm die Geräte entgegen, die im Einsatzfall die Funkverbindung der THW-Bootsbesatzungen und der Einsatzleitung an Land sowie Wasserfahrzeugen wie zum Beispiel Schleppern sicherstellt.

Grund zur Freude gab es jedoch nicht nur für die Wassergruppe, sondern ebenfalls für die Jugendgruppe des THW. Nachdem ihr altes Zelt nun mindestens 40 Jahre alt ist, freuen sich die Jugendlichen jetzt über eine neue Zeltanlage, die Waltraud und Werner Hofmann stifteten. Die Zeltanlage mit zehn Feldbetten und einer Zeltheizung wurde von den freudestrahlenden THW-Jugendlichen in der Fahrzeughalle aufgebaut.

In Zukunft kommt es zum Beispiel bei den jährlich wiederkehrenden Zeltlagern auf Landesebene, aber auch bei Einsätzen und Übungen des Ortsverbandes zum Einsatz. Der Wert dieser Spende beträgt 5700 Euro€.

Zur Übergaben waren neben Ehepaar Waltraud und Werner Hofmann und dem Vorsitzenden der THW-Helfervereinigung, Reiner Blohm, auch der Ortsbeauftragte **Michael Haferkamp** und seine Stellvertreterin **Maria Blank-Blokker** sowie Zugführer **Uwe Blank** und die Jugendgruppenleiter **Marc Gerking** und **Simone Bock** mit ihrer Jugendgruppe erschienen.